



こぐまぐみだより



No.7 H29. 11. 1

木々の葉が色づき始め、秋の深まりを一層感じられるようになりました。子どもたちは、実った柿を発見したり、黄金色になった稲が刈られている様子など、日々の変化を楽しみながら散歩をしています。散歩先では、虫探しをしたり、みんなで走ったり、元気いっぱい。季節の変わり目で体調を崩しやすい時期ですので、体調の変化に気をつけて過ごしていきたいと思います。



☆かわいいキノコできたよ☆



手先が器用になり、のりや絵の具を使った製作遊びを喜んでしています。

今回は、のりを使ってキノコに模様をつけました。あまりのりを使ったことがなかったので、「どうやってするの?」と興味津々でした。のりのつけ方、貼り方などを一つ一つ確認しながらみんな真剣に貼っていました。

好きな色を選んで、カラフルな水玉や一色だけの水玉など、かわいい水玉模様のキノコが出来上がりました。

今後も様々な素材に触れ、手先を使った遊びを取り入れていきたいと思います。

☆パズル大好き☆

最近はパズル遊びが人気のこぐまぐみ。1か月くらい前は、保育者に「これどこ?」「先生やって!」と保育者と一緒にする子が多くいましたが、今ではほとんどの子が一人で完成させています。人気のパズルはお友だち同士で協力して楽しんだり、「終わったら貸してね。」と言って、待っている子もいます。アンパンマンやドラえもん、数字やひらがなのパズルなど20ピースから60ピース位の難しいものまで、完成させると得意気に見せてくれる子どもたちです。



うがい始めました

先月から、給食の後にうがいを始めました。

最初は飲み込んでしまう子もいましたが、「グチュグチュペーだよ。」と声をかけると、「ペッ! ペッ!」と言いながら、うがいができるようになりました。

「これ〇〇ちゃんのだよ。」と嬉しそうにコップを袋から出し、みんな喜んでうがいをしています。



散歩中川の水がなくなったのに気付いたAちゃん。

Aちゃん：「鬼が飲んじゃった!」

保育者：「こっちにはお水があるよ。

鬼が飲みに来るかな?」

Aちゃん：「大丈夫!ぼくがやっつけるから!!」

物語に鬼が出てくると大喜びの子どもたち。

11月の予定

6日(月)	身体測定	9日(木)	歯科健診
19日(日)	いきいきフェスタ		
30日(木)	避難訓練		

11月のこぐまぐみ

☆ 天気の良い日は散歩に出掛けて、生き物や秋の自然に触れたり、思いきり体を動かして楽しみたいと思います。

